

Financement « Union Européenne »

Dans le cadre du dispositif Ségur de la Santé « **Investissement du quotidien** », notre établissement a bénéficié de crédits provenant de fonds européens (Fond pour la modernisation et l'investissement en santé FMIS) pour l'année 2022.

Ce financement a permis :

➡ L'acquisition de 25 tablettes pour le personnel hospitalier a permis d'améliorer la démarche qualité. Celles-ci permettent de passer plus de temps auprès du patient, de retranscrire les actes de soin en temps réel, et d'améliorer considérablement la qualité de vie au travail (diminution des déplacements, plus de maniabilité dans les chambres)



➡ Le renouvellement de 2 ordinateurs pour le service pharmacie. L'acquisition de ces nouveaux postes informatiques avec doubles écrans facilite le traitement des prescriptions médicales, l'élaboration et le suivi des commandes. Par ailleurs cela facilite également l'installation des logiciels, et améliore l'ergonomie du personnel sur son poste de travail.



➡ L'acquisition d'un Blader Scan permet de réaliser un acte médical plus confortable pour le patient, d'obtenir un diagnostic rapide sur site, et ainsi éviter le transfert d'un patient aux services des Urgences en systématique sur un autre établissement et parfois pour un diagnostic non-inquiétant.



➡ L'acquisition de 10 lits médicalisés à deux télécommandes dont une fixe situé au fond du lit et une autre à usage mobile améliore la qualité en soins quotidienne aussi bien pour le patient que pour le personnel soignant. Ce nouvel équipement a beaucoup plus de fonctionnalités et apporte plus de confort au patient.

